

段松 沙矢香 (認定こども園図すずらん保育園勤務)

四條畷で保育士やってて良かった！

私は、四條畷で育ち四條畷の保育園で働いています。就職をしてから他園で働いたことがありません。

あっという間に月日は流れ、今年で17年目に突入しました。この17年の間に2度の妊娠、出産をし育児休暇も取得しました。産休や育休をとりやすい環境だったので、自身の子どもたちを安心して育児することが出来ました。そして、育児休暇終了後、復帰をする時も、預け先の保育園を早いうちから希望した園で内定をもらっていたので、復帰をする際にとても安心でした。他市の友人に聞くところによると、中々保育園が決まらず大変だったという人もいたので、私は恵まれていたんだなと思いました。

今も尚続いている新型コロナ感染症の流行で、たくさん大変なこともありました。そんな保育士の私たちに様々な支援をしていただき、保育士たちのこととも考えてもらえて素直に嬉しいなと思いました。

日々、子どもたちと共に過ごし子どもたち一人ひとりの成長を見守るだけでなく、私自身も一緒に成長を遂げられたと思います。年々体力が衰えているなあと感じてしまうことがあるのですが、この仕事は子どもたちと一緒に味わえる達成感や、新たな発見をした時の喜びを共感出来て、子どもたちからたくさんのエネルギーをもらうことが出来るので、やりがいを感じられています。

そして、自分でスキルアップのために、研修に参加して学ぶのは、費用がかかったり遠方まで出向きますが、四條畷市では「ステップアップ研修」というものがあり、市内の公立、私立の保育所や、認定こども園、小規模保育施設等の職員を対象として、様々なスキルアップにつながる研修を市内で無料で、行ってくれています。明日の保育に使える、手遊びや歌、体を動かして覚える運動遊び等の楽しい研修もあり、自分自身のスキルアップになるので、とても有り難いです。

この17年、同じ場所で働くことが出来ているのは、子どもたちのいきいきとした姿や笑顔を毎日見ることが出来るし、良い環境があるからだと思います。